



COMMUNIQUÉ
Paris, le 18/10/2023

L'ASSOCIATION 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES SALUE TOTAL ENERGIES QUI MAINTIENDRA SON PLAFOND À 1,99€ POUR TOUS LES CARBURANTS EN 2024, OUI MAIS...

Invité ce mercredi 18 octobre 2023 dans l'émission RTL Matin, le ministre de l'Economie et des Finances Bruno Le Maire a annoncé que TotalEnergies a pris la mesure de plafonner le prix du carburant à 1,99€.

« Il a pris l'engagement de maintenir ce plafonnement à 1,99€ sur tous les carburants pour toute l'année 2024. Je salue cet engagement parce que c'est une vraie protection », s'exprime Bruno Le Maire.

**L'association "40 millions d'automobilistes" salue, elle aussi, le geste de TotalEnergies. Cependant, l'association regrette que l'État ne prenne pas sa part de responsabilité en révisant la mécanique fiscale
Seule une véritable baisse de la fiscalité sur les carburants routiers pourrait permettre aux Français de maintenir la tête hors de l'eau et préserver leur mobilité.**

« Devoir habituer les français à payer leur carburant presque 2€ le litre, c'est totalement inacceptable ! » estime Philippe NOZIÈRE, président de l'association.

« Il faut que l'État prenne ses responsabilités et intervienne en baissant la fiscalité appliquée sur les carburants. Pour nous, un tarif acceptable n'atteindrait pas plus de 1,50€ le litre. » conclut Pierre CHASSERAY, délégué général de "40 millions d'automobilistes".

L'association « 40 millions d'automobilistes » appelle le gouvernement à agir, en urgence, sur les prix des carburants, dont le budget mensuel diminue drastiquement le reste à vivre de tous les français.

CONTACT PRESSE :

Lou-Anne Guilbert - Attachée de Presse
louanne.guilbertpro@gmail.com
Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre Chasseray - Délégué Général
presse@40ma.net



www.fil-conducteurs.com



@40MA - 40 millions d'automobilistes
@PChasseray - Délégué Général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com